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НОТА ЧЕХОСЛОВАЦКОГО 
ПРАВИТЕЛЬСТВА ЮГОСЛАВСКОМУ  

ПРАВИТЕЛЬСТВУ
Чехословацкое правительство направило Ю гославскому 

правительству ноту, в которой говорится, что в связи с ра
зоблачением враждебной деятельности Ю гославского прави
тельства в отношении стран народной демократии Чехосло
вацкое правительство считает себя свободным от обяза
тельств, вытекающих из договора о дружбе, взаимной по
мощи и сотрудничестве.

(Т А С С ).

ПЕРЕДОВИКОВ РЫБНОГО ЛОВА
З а  досрочное выполнение годового плана добычи рыбы 

решением бюро Ханты-Мансийского окружкома ВКП(б) 
и исполкома окрсовета депутатов трудящихся заносятся 
на окружную Доску Почета:

/1о Самаровскому рой он у
Базьяновский сельсовет (председатель Башмаков 

Гурий Дмитриевич секретарь территориальной партор
ганизации Корөпанова Таисья Сергеевна), выполнив 
ший годовой план на 104 процента.

Коневский сельсовет (председатель Конев Николай 
Сергеевич, он же секретарь парторганизации), выпол
нивший годовой план на 119 процентов.

Но Березовскому району
Сельхозартель им. Сталина (председатель Иванов 

Григорий Иванович, он же бригадир лова), выполнив
шая годовой план рыбодобычи на 101 процент.* 

Сельхозартель им. Сталина (председатель Семяш- 
кин Семен Васильевич, бригадир лова Качанов Ефим 
Николаевич), выполнившая годовой план рыбодобычи 
на 101 процент.

Рыбартель им. Сталина (председатель Манин Гри
горий Степанович он же бригадир лова), выполнив
шая годовой план рыбодобычи на 148 процентов.

Рыбартель им. Ворошилова (председатель Головин 
Алексей Степанович, бригадир лова Албин Василий 
Устинович), выполнившая годовой план рыбодобычи на 
100 процентов.

Сельхозартель им. Карла Маркса (председатель Ар- 
теев Петр Иванович, бригадир лова Сайнахов Нико
лай Андреевич), выполнившая годовой план рыбодобы
чи на 11 б процентов. 3

Бригада гослова (бригадир Бурна Антон Василь
евич), выполнившую годовой план на 103 процента.
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Собрание уполномоченных 
рыболовецких колхозов

По Советскому Союзу
Первый выпуск в государственных школах 

руководящих колхозных кадров
Б государственных школах 

руководящих колхозных кад
ров производится первый вы
пуск учащихся. В них обу 
чаются председатели колхозов, 
бригадиры, заведующие живот
новодческими фермами.

За два года колхозники про 
слушали курс лекций по об
щему земледелию, растение
водству, животноводству, меха
низации и электрификации 
сельского хозяйства, органи
зации колхозного производ
ства.

Сейчас в стране насчиты
вается более 100 государствен
ных школ руководящих кол
хозных кадров. Окончившим 
эти школы присваивается зва
ние техника-организатора сель
ского хозяйства.

Выпускники школ ' возвра
щаются на руководящую ра
боту в колхозы. Страна полу
чит более 7 тысяч квалифици
рованных организаторов кол
хозного производства.

(ТАСС).

ОТОВСЮДУ
Кинофильмом „В  людях" в Тал

линском кинотеатре ^„Пионер" на
чались киносеансы в помощь изу
чающим историю В КП (б), орга
низованные домом партийного 
просвещения. В дальнейшем бу
дут показаны фильмы .М ои уни 
верситеты", „Ленин в Октябре", 
„Человек с ружьем" и другие, от
ражайте исторические события.

* * *
В Орле началось строительство

крупного мясокомбината. Пред
приятие намечено сдать в эксплоа- 
тацию в 1951 г.

* * *
Колхозы и МТС Украины со

ревнуются за то, чтобы обеспе
чить высококачественной зябью 
весь яровой клин. Поднято зяби 
на 800 тысяч гектаров больше, 
чем в прошлом году на это время.

(ТАС С ).

8-9 октября проходило собра- * 
ние уполномоченных рыбою-, 
вецких колхозов округа, на] 
котором присутствовало 75 че -’ 
ловек.

С докладом о работе правле
ния окружною рыбакколхоз
союза выступил тов. Копыль- 
цов. Он отметил, что за пос
ледние 2 года рыболовецкие 
артели округа добились не
которых успехов в выполнении 
хозяйственно-политических за
дач: план рыбодобычи из года 
в год перевыполняется; 88 кол
хозов округа выполнили пяти
летние планы. Выработка в 
трудоднях яа одного колхозни
ка повысилась на 51 процент, 
а заработок на одного рыбака 
вырос с 1525 ло 2405 руб., 
неделимые фонды колхозов уве
личились на 7,5 процента.

Но до сих пор имеется 
много недостатков. В рыбак- 
союзе не соблюдалась колле
гиальность руководства, заседа 
ния правления проводились от 
случая к  случаю, обязанности 
между членами президиума 
не были распределены. Работа 
президиума п аппарата рыбак
колхозсоюза не планировались. 
Отсутствовал контроль за вы
полнением принятых решений.

Рыбакколхозсоюз неудовлет
ворительно руководил рыболо
вецкими артелями, особенно на
циональными. Его работники 
большую часть времени отси
живались в кабинетах, а бьт- 
вая^в колхозах, мало оказы
вали практической помощи.

Президиум рыбакколхозсоюза 
и правления колхозов совер
шенно не занимаются вопроса
ми сселения в оседания, раз
витием животноводства, олене
водства и полеводства в рыбац
ких артелях.

Серьезные недостатки имеют
ся в работе с кадрами. В аппа
рате рыбаксоюза нет техника 
• строители, агронома, техников 
по добыче рыбы. Наблюдается 
текучесть колхозных кадров.За 
отчетный период сменилось 119 
председателей колхозов. 316 
бригадиров. 151 счетовод, 190 
председателей ревкомпесий.106 
председателей касс взаимопо
мощи. Обучением и воспитани
ем кадров правление рыбак- 
союза занимается плохо.

Неудовлетворительно вы
полняются постановления пар
тии и правительства о мерах 
по ликвидации нарушений ус
тава сельхозартели в колхозах, 
о мерах по улучшению органи
зации, повышению производи
тельности и упорядочению ош 
латы труда, ӧ трехлетием пла
не развития животноводства.

В прениях по докладу тов. 
Еопыльцова выступило 23 че
ловека.

Председатель национального

колхоза «Путь Ленина» тов. 
Шесгалов заявил:

—В Березовском районе ры
бакколхозсоюз не имеет ни од
ного техника лова. В рыболо
вецких звеньях работает много 
женщин, впервые пришедших 
на лов, и им нужна техничес
кая помощь. Окружной рыбак- 
союз совершенно не заботится 
о развитии сельского хозяйства 
в национальных колхозах. У 
нас 9 га посева, а имеем один 
поломанный плуг. Я давно ра
ботаю председателем колхоза, 
но не помню, когда в район 
завозили ш уги . Нет и лопат; 
приходитея ях делать из ста
рых ведер и платить втридоро
га. Рыбакколхозсоюз должен 
серьезно заняться подготовкой 
колхозных счетоводов. Надо по
мочь нашему колхозу приоб
рести катер и оборудовать элек
тростанцию.

Председатели национальных 
колхозов Сургутского района 
т. т. Каюков и Покачев в сво
их выступлениях отмечали не
достатки в работе МРС. Пос
ледняя плохо обеспечивает кол
хозы сетематер нала ми. Рыбо
завод своевременно не рассчи
тывается с рыбаками. Неудов
летворительно поставлено снаб
жение рыбаков обувью. У ра
бочих Ло косовского рыбкоопа 
резиновые сапоги,а рыбакихан- 
ты вынуждены неводить боси
ком. Далее они отмечали плохую 
работу торговых организа
ций: в магазинах нет ни топо
ра. ни ведра, ни чашки.

Председатель рыбартели им. 
Чкалова тов. Никуров указы
вал на недостаток 'плотников, 
из-за чего задерживается стро
ительство животноводческих по
мещений. Рыбакколхозсоюзу 
следовало бьг подумать, как ор
ганизовать помощь колхозам в 
этом деле. Рыбартели нужна 
сенокосилка, а сельхозснаб ее 
не дает. Плохо обетовт дело с 
кинообслуживанием— за В года 
в д. Матка ие было показано 
ни одного кинофильма.

Председатель Шеркаль ского 
колхоза «Путь Ленина» т. Тю- 
шев критиковал правление ры
бакколхозсоюза за то, что ры
бакколхозсоюз не вникает в 
вопросы планирования живот
новодства, не имеет связи с 
сельскохозяйственными орга
нами. Поэтому рыбартелям за
частую устанавливают планы 
по животноводству, не соответ
ствующие действительности. Он 
подверг резкой критике рабо
ту Микояновского рыбозавода, 
не обеспечившего приемку 
рыбы на местах лова; по этой 
причине шеркальские рыбаки 
сгношш тонну рыбы. Рыбак
колхозсоюз не воздействует на 
рыбозаводы в отношении выпол
нения догоюров с колхозами.

Председатель Чагинского кол
хоза им. Микояна тов. Дуря- 
гин сказал, что рыбаксоюз мно
го высылает в колхозы дирек
тив, а практической помощи в 
работе не оказывает. Уполно
моченный рыбаксоюза приез
жал в колхоз два года тому 
назад. Тов. Дурягин обратил 
внимание на слабую обеспе
ченность рыбартелей сельско
хозяйственным инвентарем.

— В ряде колхозов неудов
летворительно поставлен учет 
и отчетность,—сказал уполно
моченный рыбаксоюза по Кон- 
динскому району тов. Сави
нов.— В нашем районе в вось
ми колхозах совсем нет счето
водов, а подготовкой их ры
баксоюз занимается недоста
точно.

Председатель Нарыкарского 
колхоза «Путь Ленина» гов. 
Саботинов указал на то, что 
в колхозах имеется возмо
жность шире развивать жи
вотноводство и полеводство, на
до только правильно планиро
вать, эти отрасли хозяйства и 
закреплять колхозников в жи
вотноводческих и полеводческих 
бригадах. Требуется также уси
ление агрономической и зоо
технической помощи колхозам.

Носохова М. С. (Микоянов
ский район) сказала, что ре
визии в колхозах проводятся 
редко. Семинары председателей 
колхозных ревизионных ко
миссий не организуются. Не
чему поучиться и у ревизион
ной комиссии рыбаксоюза, ко
торая не могла даже как сле
дует отчитаться о свой работе.

О выполнении рыбозаводами 
договоров с колхозами говорил 
и н с п ектор ры бакко лхоз сою за
тов. Доровин. Выполняются эти 
договора неудовлетворительно. 
Ни в одном приемном пункте 
не вывешены технические пра
вила приемки рыбы. Часто до
пускаются обсчеты колхозов. 
Например, в прошлом году Бе
резовский рыбозавод обсчитал 
колхозы на 79 тысяч рублей. 
Такие факты имеются и в Ларь - 
якском районе. Однако винов
ников не привлекают к  ответ
ственности.

Заведующий окружным отде
лом сельского хозяйства тов. 
Листопадов остановился на на
боре учащихся в окружную 
сельскохозяйственную школу. 
.Председатели колхозов не уде
ляют этому должного внимания, 
не подбирают учащихся, а если 
и посылают в школу, так ско
ро забывают о них тг не ока 
зывают им помощи. Не прояв
ляется заботы и о специалис
тах сельского хозяйства, кото
рые обслуживают колхозы.Пред-

(Продолжение см. на 2 стр
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(Начало см. на 1 стр.).

мдатели не предоставляют им 
даже транспорт и они вынуж
дены ходить от колхоза до кол
хоза пешком. Так было в кол
хозах Болчаровского. сельсове
та. где зоотехник ходит пеш
ком за 30 километров.

Зав. окружным отделом со 
циадьного обеспечения тов. То 
яркова сказала, что окружной 
рыбакколхозсоюз и его бухгал
тер тов. Соловьев не только не 
направляют работу колхозных 
касс взаимопомощи, а даже не 
знают о их работе.

Рыбак Сургутского района 
тов. Уеанов говорил о том. что 
нехватка орудий лова, мережи, 
смолы отражается на выполне
нии плана рыбодобычи. К тому 
же рыбаки не всегда бывают 
обеспечены обувью. В магази 
нах нет нужной мануфдктуры. 
чашек, котлов, необходимых то
варов ширпотреба.

Уполномоченный рыбаккол- 
хозсоюза по Микояновскому 
району тов. Чумаченко говорил 
о случаях расхищения колхоз
ных рыбоугодий. Посдонский 
песок, принадлежащий Леу- 
шинскому колхозу им. Вороши
лова, самовольно занят ОРС‘оы 
Ханты-Мансийского леспромхо 
за без решения колхозного со
брания. Пески Бонзе ватского 
и Соусланского национальных 
колхозов Лотпан и Саргышган 
заняты Березовским рыбозаво
дом. Имеют место факты нару
шения рыбозаводами колхозной 
демократии. Заключенные до
говора утверждаются не общим 
собранием, а только правлени
ем колхоза. Отдельные же кол
хозы совсем не имеют догово
ров. Договора не проверяются 
и исполкомом райсовета не у т 
верждаются. Березовский и Ми
кояновский рыбозаводы должны 
колхозам за третий квартал 
100 тысяч рублей. Рыболовец
кая кооперация не уделяет 
внимания сселению и оседа
нию национальных колхозов. 
Несмотря на неоднократные 
требования, в Шидьек и Нум 
то все еще не завезено стекло.

Кроме того выступавшие от
мечали, что рыбозаводы лучше 
снабжают орудиями лова, сете
снастными материалами брига
ды гослова, чем колхозы.

В конце собрания высгупил 
председатель окрисполкома тов. 
Лоскутов, подробно остановив
шийся на задачах укрепления 
рыболовецких артелей и улуч
шения руководства ими со сто
роны окррыбакколхозеоюза.

Собрание уполномоченных 
признало работу правления окр- 
рыбакколхозсоюза неудовлет
ворительной и избрало новый 
состав из 23 человек. Предсе
дателем правления окружного 
рыбаккодхозсоюза избран Зо- 
еим Иванович Копыльцов. В 
состав президиума рыбаксоюза 
вошли т .т . Копыльцов, Бан
ковский, Доровин, Кайгородов.

Избрана ревизионная комис
сия.

Собрание уполномоченных 
приняло решение, направлен
ное на ликвидацию отмеченных 
недостатков, на организацион
но-хозяйственное укрепление 
рыболовецких колхозов.

Чутко относиться к жалобам трудящихся
В прокуратуру Самаровекого 

района за 5 первых месяцев 1949 
года поступило 92 жалобы на бю
рократизм, волокиту и прочие на
рушения закона, творимые заве
дующим Самаровекого отдела соц- 
обеспечения Гуляевым и старшим 

' инспектором этого отдела Мг н у - 
новым. В связи с этим окружная 
прокуратура произвела проверку 
практики разрешения жалоб тр у 
дящихся и установила при этом 
вопиющие беззакония.

По большинству жалоб и заяв
лений трудящихся нельзя устано
вить, какие приняты меры, так 
как кроме резолюций заведующе
го или работников отдела—„О т 
вет даня, „Меры приняты", „Ж а 
лобщику разъяснено" — другие 
признаки разрешения жалоб о т 
сутствуют. Так, например, заявле
ние инвалида войны И. Г. Ш и ш 
кина от 30 марта о назначении 
ему пенсии подшито в общем’ де- 
ле с резолюцией т. Гуляева, а по 
чему пенсия не назначена, инва
лиду Ш иш кину не сообщено.

Жалоба инвалида войны К у р 
батова А . П. о задержке выпла
ты пенсии поступила в отдел 26 
января, а ответ по ней дан толь
ко 1 марта.

На заявление Уваровой Татьяны 
о задержке пенсии, поступившее 
10 января, сообщено ей о высыл
ке дополнительной справки 28 
февраля, через 49 дней.

Также через 49 дней даны о т 
веты на заявления инвалидов тру 
да Панова Т. 3. и Кайгородова 
Инокентия.

Инвалиду войны М. И Тарабу- 
кину совершенно не основатель
но задержали высылку пенсии за 
сентябрь и декабрь 1948 года. 
После того, как им были поданы 
заявления 4 и 17 января, пенсию 
начислили, однако о причинах за 
держки не сообщили.

Белоусовой Елизавете из Гор- 
но-Филинска за январь—февраль 
по вике работников райсобеса пе
реводилось по 20 рублей пенсии

|в месяц вместо полагающихся 113 
рублей.

Пенсионерке старушке Ж или
ной А. Д . из Елизарова без вся
ких оснований снижено пособие 
с 75 рублей до 22 рублей в ме
сяц, а на ее заявление, поступив
шее в райсобес 17 января, ответ 
дан только 13 марта.

Имеют место факты длительной 
затяжки назначения пенсии. И н 
валиду войны Фатееву В. С. из 
деревни Сотник, несмотря на на 
личие всех требуемых докумен
тов, пенсия не назначалась с 10 
февраля по 17 мая. На 43 дня 
было задержано назначение пен
сии жене погибшего военнослу
жащего Ш аш когой  Е. Н. Пенсио
нерке старушке, в прошлом крас
ной партизанке, Корепановой 
Александре Ивановне, предста
вившей все необходимые доку
менты, пенсия не была назначена 
с апреля по 15 сентября, до вме
шательства окруж ной прокура
туры.

Исполком Самаровекого райсо

вета »1 9 4 8  Году к в первом по 
л у годин 1949 года не счел н у ж 
ным заслушать -отчет отдела со • 
циального обеспечения, указать 
на недостатки и наметить пути к  
их устранению. Еще в июле окр- 
прокуратурой были внесены пред
ставления заведующей окрсобесом 
т. Тоярковой и в исполком о круж 
ного Совета депутатов трудя
щихся в связи с нетерпимой во
локитой и беззакониями, твори
мыми Гуляевым и Мануновым, 
но эти представления не рассмот
рены до настоящего времени.

Еще хуж е обстоит дело с раз
решением жалоб по алиментным 
делам в нарсуде первого у част 
ка Самаровекого района. Нар- 
судья т. Кокуш кина алиментные 
дела не рассматривает годами, а 
присужденные суммы на воспи
тание детей не взыскиваются.

Аксенова Феоктиста в сентябре 
прошлого года обратилась в нар
суд с жалобой об удержании али
ментов по исполнительному лис
ту с работника школы юнг Мыль
никова, получающего солидную 
зарплату. Но н.чреудья на жалобу 
не реагировала, удержания не 
производились.

Мартюшева Евгения имеет за
долженность по алиментам за тов. 
Ганджа,- работающим в окрвоен- 
комате. И  апреля 1948 г. испол
нительный лист был отослан в 
нарсуд, но его в нарсуде не ока
залось, он якобы был передан в 
военкомат. При проверке оказа
лось, что исполнительного листа 
в военкомате нет и производить 
удержания оснований не имеется. 
В результате алименты не удер
живаются, размер задолженности 
по вине суда достиг 8.000 рублей.

Гражданка Петухова Кулачева 
три года разыскивала мужа Пе
тухова Гаврила Сергеевича, ко 
торый не платил алиментов на 
содержание четырех детей. Пету
хов в течение последних пяти 
лет никуда не выезжал из преде
лов Красно-Ленинского лесоучаст
ка, где он работает, получая со
лидную заработную плату. Пету- 
хова-Кулачева выслала в народ
ный суд исполнительный лист, но 
его в суде не оказалось. Ответов 
из нарсуда она также не полу
чила. В августе »948 года задол
женность за Петуховым возросла 
до 8.000 рублей. Петухова К ула
чева выслала в нарсуд дубликат 
исполнительного листа, но К окуш 
кина возвратила его обратно с 
ответом, что Петухов на терри
тории Самаровекого района не 
проживает. По вине суда задол
женность Петухова по алиментам 
достигла 14.659 рублей.

По вине Кокуш киной  не взыс
киваются алименты: с Евстафьева 
Семена, работающего в Шапшин- 
ском колхозе, в пользу Каранда- 
шевой Г. П.; с Поспелова И. П., 
работающего в Назымском Сове
те, в пользу гражданки Поспело
вой, которая переживает исклю
чительные материальные трудно
сти.

Нарсуд не рассматривает али

ментные деда Титовой О . А. и М о
тошиной Е. В ответ на запросы 
жалобщиц Кокуш кина упорно от
малчивается.

В августе этого года в Ханты- 
Мансийск приезжал заместитель 
начальника управления М инистер
ства юстиции по Тюменской об
ласти т. Туманов, которому было 
сделано окрпрокуратурой пред
ставление о беззакониях, твори
мых нарсудьей Кокуш киной. Од 
нако т. Туманов никаких мер не 
принял. Положение с разрешени
ем жалоб трудящихся в нарсуде 
остается прежним.

Очень плохо разрешаются жа
лобы и заявления трудящихся в 
Ханты Мансийском поселковом 
Совете, где председателем работа
ет т. Чагин. Последний с посети
телями очень груб.

Из 98 заявлений и жалоб за 
1949 год ни на одну из них не да
но жалобщикам письменного от
вета. Жена погибшего воина За
рубина М. М . просила обследо
вать ее избуш ку и оказать по
мощь в ремонте, поскольку изба 
угрожает обвалиться. На заявле
нии наложена Чагиным резолю
ция „т. Захаровой для исполне
ния*, а что сделано до жалобе, 
неизвестно, и жалобщица ответа 
не получила. На заявление той 
же Зарубиной, просившей денеж
ной помощи, Чагин наложил ре
золюцию „денег нет", а сообщено 
ли об этом жалобщице, устано
вить трудно.

Коллективная жалоба жильцов 
дома № 30 Корниловой, Агеевой 
и Кононовой на горкомхоз, пере
дана на рассмотрение в горком- 
хоз же, что категорически за
прещается постановлением Ц ИК 
СССР от 14 октября 1935 года 
„О  положении дел с разбором жа
лоб трудящихся*.

Аналогичных фактов можно 
привести много, но и этих доста
точно, чтобы убедиться в пороч
ном стиле работы поселкового Со
вета и его председателя т. Чагнна 
в этом вопросе. Правда за послед
нее время дело с разбором ж а 
лоб и заявлений трудящихся, пос
ле принятых на этот счет реше
ний исполкома окрсовета и о к 
ружкома В КП (б), несколько улуч
шилось, однако н<*до пожелать 
еще многого.

Перечисленные примеры сви
детельствуют, что руководители 
указанных выше организаций и г
норируют решения партии и пра
вительства по вопросам разбора 
жалоб. Они забывают о  неод
нократных указаниях товарища 
Сталина о том, что наши руково
дители обязаны проявлять самое 
заботливое отношение к трудя
щимся.

Надо повсюду внимательно и 
заботливо разрешать жалобы и 
заявления трудящихся. Устране
ние недостатков и извращений, на 
которые указывают жалобщики, 
поможет дальнейшему росту у с 
пехов социалистического строи
тельства.

В. Бабкин.

В Ы И Г Р Ы Ш Н Ы Е  
В К Л А Д Ы  .

Вкладчиками Сберегательных 
касс нашего округа  сейчас сос
тоит 7.499 человек. Они хранят 
на сберкнижках 4 миллиона 614 
тысяч рублей.

Наиболее популярными, выгод
ными и удобными являются вы
игрышные вклады. Весь доход по 
этим вкладам выплачивается •  
виде выигрышей. Внести выиг
рышный вклад можно в любой 
сумме от 5 рублей до 10 тысяч 
рублей.

Вкладчикам предоставляется 
право, иметь по выигрышным 
вкладам неограниченное количе
ство счетов. Вкладчик имеет пра
во свободно распоряжаться сво
им выигрышным вкладом: попол
нять его и получать частями или 
полностью по своему усмотре
нию. Тиражи по выигрышным 
вкладам проводятся два раза в 
год К) апреля и 10 октября.

В каждом тираже на Ю00 сче
тов разыгрывается один выиг
рыш в размере 200 процентов 
среднего остатка вклада, два вы
игрыш а—в размере 100 процен
тов и 22 выигрыша в размере 
50 процентов среднего остатка 
вклада.

10 октября текущ его года в г. 
Тюмени состоялся очередной 14 й 
тираж выигрышей по выигрыш 
ным вкладам!

Храните деньги на выигрыш
ном вкладе!

И. Неймышев,
гав. оврсбрркассоВ,

Письмо в редакцию 

Фомин м еш ает построить в срок ш колу
Строительство базовой на-[раза к Фомину и, наконец, по-

' лучил разрешение на 4,5 ку 
бометра. Возчики наложили уже 
доски, как вдруг является Фо
мин и грозным тоном прика
зывает: «Сбросить доски с во
зов!» Вместо 4,5 кубометра 
доставлено только 1,1 куби
ческого метра. Крыша должна 
быть закончена к 7 ноября, а 
досок нет и нет.

чальной' школы в Ханты-Ман
сийске должно быть закончено 
к 1 ноября. Общественность 
поселка принимает активное 
участие в стройке.

Но и. о. директора поенром - 
комбаната тов. Фомин явно 
мешает построить школу в срок. 
Вот факты.

Чтобы получить пиломате
риал для кровли, пришлось хо
дить в промкомбинат 5 дней. 
Последний раз я пришел к  Фо
мину с распоряжением окрила- 
на и поссовета об отпуске пи
ломатериала, но Фомин отве
тил: «Досок не дам». Заведую
щий горкомхозом ходил два

Кроме того, лесозавод выра
батывает пиломатериал плохо
го качества, с большими откло
нениями от требований. Обрез
ные доски нужно кромить и 
подучается 10 процентов отхо
да. Отход от необрезных досок

составляет 15 процентов. По
ловина брусьев для оконных 
подушек—явный брак.

Изготовление оконных пере
плетов и дверей идет крайне 
медленно. Попутно с изготов
лением оконных переплетов сто 
ляры выполняют другие зака
зы. По темпам работы видно, 
что оконные переплеты будут 
закончены не ранее 18 октяб
ря. Поделка дверных полотен, 
Следовательно, начнется лишь 
с 18 октября, а ведь их нуж 
но сделать 22 штуки.

Надеюсь, что окр исполком 
призовет Фомина к  порядку.

П. Леонтьев,
прораб по постройке школы.

ЗА РУБЕЖОМ
Правительства Польши, Алба* 

нии, Румынии, Болгарии, Венгрии 
и Чехословакии выразили протест 
против создания правительствами 
С Ш А , Англии и Франции сепа
ратного западно-германского го 
сударства.

* * ♦
В Международный день борьбы 

за мир во Франкфурте-на - Одере 
состоялась встреча представите
лей немецких и польских трудя
щихся, устроивших совместную 
манифестацию дружественных от
ношений между польским и не
мецким народами.* * #

Президент С Ш А  Трумэн подпи
сал законопроект об оказании так 
называемой „помощи* государст
вам —участникам Атлантического 
договора и другим странам на об
щую сумму свыше одного мил
лиарда 314 миллионов долларов.* * *

На сталеплавильном заводе в 
Тронхейме (Норвегия) вспыхнула 
забастовка. Причина забастовки 
— увольнение без предупрежде
ния 13 рабочих.

# * *
Цо заявлению итальянского 

правительства „хроническая без
работица* в стране,- вызываемая 
несоответствием между тем
пом естественного прироста на
селения и притоком капитала в 
народное хозяйство, создает не
обходимость увеличения числа 
эмигрирующих трудящихся. По 
плану Маршалла более 11 мил
лионов долларов предназначено 
на финансирование э м и г р а ц и и  
трудящихся в те районы Л атин
ской Америки, ресурсы которых 
будут разрабатываться с помощью 
американских капиталов.

* * *
Число членов общества укреп

ления связей Румынии с СССР 
достигло 3.600 тысяч человек. Из 
16 тысяч отделений общества 
свыше Ю тысяч находятся в де
ревне. Особое внимание уделяет
ся работе среди трудящихся кре
стьян,проявляющих огромный ин
терес к достижениям советских 
колхозов.

* * *
Во многих городах Голландии 

в последние дни вспыхнули заба
стовки. Сейчае бастуют рабочие 
некоторых} предприятий Амстер
дама, Гааги и других городов. 
Рабочие требуют увеличения зар
платы.

(ТАСС).

Ответ, редактор 
А. И.ЦИБИЛЕВ.
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